

Dienstag, 13. März 2018, 20.00 Uhr, Grünwaldsaal Dienstag, 20. März 2018, 20.00 Uhr, Grünwaldsaal

Referent: Michael Zurwerra, lic. phil. Rektor Fernfachhochschule Schweiz

## EINE REISE MIT SOKRATES DURCH DIE WELT DER PHILOSOPHIE

## DIE PHILOSOPHIE DER GRIECHISCHEN KLASSIK - DIE DREI GROSSEN ATHENER: SOKRATES, PLATON UND ARISTOTELES

Im Rahmen der Reise durch die Welt der Philosophie macht "Sokrates" in diesem Jahr Halt in Athen. Er beleuchtet die Zeit der griechischen Klassik und stellt in einem ersten Teil Sokrates und Platon und in einem zweiten Teil Aristoteles vor. Neben der Darstellung ihrer Denkmodelle und der Bedeutung der drei attischen Philosophen des 4. Jahrhunderts vor Christus geht es dem Referenten auch darum, deren Einfluss in der Philosophie und Religion sowie im abendländischen Denken bis in unsere Zeit hinein aufzuzeigen.

Der Referent ist in Ried-Brig geboren. Er ist verheiratet und Vater von zwei erwachsenen Kindern. Er besuchte das Lateingymnasium am Kollegium Spiritus Sanctus Brig. Nach seinem Studium der systematischen Philosophie, der Philosophiegeschichte und der neueren deutschen Literatur an der Universität Fribourg kehrte er nach einer Lehrtätigkeit im Unterwallis ans Kollegium Spiritus Sanctus Brig zurück. Von 1989 bis 2013 war er als Philosophie-, Deutsch- und Geschichtslehrer sowie als Prorektor und Rektor am Briger Kollegium tätig. In den Jahren 2013 bis 2017 war er Rektor der Kantonsschule Trogen in Appenzell Ausserrhoden. Seit dem 1. März 2017 ist er Rektor der Fernfachhochschule Schweiz. Neben seiner Tätigkeit in der Bildung war Michael Zurwerra auch Oberst im Generalstab und Stabschef der legendären Gotthardbrigade. Politisch war er während zwölf Jahren Gemeinderat und Gemeindepräsident von Ried-Brig.

